



KAMIS PON, 5 SEPTEMBER 2019
(5 SURA 1953)

"KEDAULATAN RAKYAT"
HALAMAN 18

Hilirisasi, Bukan Berhenti Publikasi



KR-Jayadi Kastari

Peta permainan untuk memperkenalkan berbagai jenis penyakit.

YOGYA (KR) - Sudah saatnya, Universitas Ahmad Dahlan (UAD) melakukan hilirisasi, bukan mandek/berhenti pada publikasi. "Hilirisasi berbagai penelitian bernilai kreativitas dan inovasi mahasiswa dan dosen direalisasikan dalam bentuk produk," ujar Dr Kasiyarno MHum, Rektor UAD di kampus 1 UAD,

Jalan Kapas, Semaki, Rabu (4/9).

Didampingi Dr Abdul Fadlil MT (Warek 3 UAD), Dr Dedi Pramono MHum (Kepala Bimawa), Danang Sukantar MPd (Kabid Pengembangan Kemahasiswaan) dan Dr Widodo Hariyono (dosen dan pembimbing), Kasiyarno menegaskan hilirisasi itu sangat penting

agar hasil penelitian, kreativitas bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Rektor UAD memberi contoh konkret, 'Let's go to Health Zone' (Leghezo) hasil Tim Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) Kewirausahaan Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) UAD, menang dan mendapatkan medali emas di Pekan Ilmiah Mahasiswa Nasional (Pimnas) ke-32 di Universitas Udayana Bali, 27-30 Agustus lalu. "Leghezo' bisa ditampilkan di expo UAD," tambahnya.

Danang Sukantar menyebutkan, dari Pimnas ke-32 ini, UAD masuk 12 nasional dan Perguruan Tinggi Swasta satu-satunya. "UAD menempati peringkat 1 PTS di Indonesia," ujarnya. Penelitian PKM-K ini beranggotakan Himatul Husna (Ketua), beranggotakan

Elisda, Jihan, Muamar dan Yusuf.

Dijelaskan Himatul Husna, Leghezo merupakan sebuah produk permainan edukasi di bidang kesehatan untuk anak-anak. Leghezo berbentuk lingkaran berpetak di dalamnya terdapat berbagai macam penyakit serta bagaimana cara melakukan pencegahan yang terdapat dalam sebuah kartu disebut Health Card.

Dijelaskan Himatul Husna, dalam permainan ini terdapat pesan-pesan dasar, seperti pesan spiritual, mental dan sosial yang harus dimiliki seorang anak. Permainan ini didesain warna-warni dan penuh gambar menarik perhatian anak. Tujuannya untuk memperkenalkan dan memberikan edukasi berbagai jenis penyakit dan cara hidup sehat melalui permainan ini. (Jay)-d